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 ロータリー創立日 1905年2月23日 

 千歳ＲＣ創立日  1968年4月26日 

 本日の例会 （9月15日 第8回）通常例会                      担当：国際奉仕委員会 

第7回（通算2440回）早朝移動(清掃)例会報告 

日時：2016年9月4日（日）5：3０～6：15 

場所：千歳神社境内 

プログラム：早朝移動例会(千歳神社例大祭後の清掃) 

担当：社会奉仕委員会・環境保全委員会 

進行：SAA・プログラム委員会 菅原 正行 委員長 

  

千歳ロータリークラブホームページ http://www.chitose-rc.jp 

 皆さん、おはようございま

す。今日は朝早くから清掃活

動に参加頂き、ありがとうご

ざいます。或る新入会員の方

から、なぜ午前５時３０分と

い う 早 い 時 間 に や る の で す

か？と 聞 か れ ま し た。そ れ

は、ボーイスカウトの皆さん

が午前５時頃からゴミ拾いを始めていますので、後からゴ

ミ拾いに来ても、ゴミがありません。ちなみに、ボーイス

カウト・ガールスカウトさんは２日と３日の早朝もゴミ拾

いをしています。「早起三文の徳」とも言われておりま

す。 

 

 今回は、早めの集合時間としましたが、多くの方々がゴ

ミ拾いをしていますので早く終了するかたちになっており

ます。例会案内では、終了時間午前6時15分となっており

ましたが、今後は午前6時でよいのかなと思います。開始

時間と終了時間は、状況に合わせて次年度で考えてくださ

い。 

  

 私は、今日午前４時３０分に起きました。こんなに早く

起きるのは年に１回です。今日は朝早く起きていますの

で、１日がとても長いです。皆さん、早起きした今日は、

有意義な日にしたいと思います。それではよろしくお願い

いたします。 

会長挨拶（大西 信也 会長) 
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    ～9月は基本的教育と識字率向上月間～  

幹事報告 

本日は、ありません。 

社会奉仕委員長挨拶 (牟田 裕一 委員長) 

 本日は例会にお集まりを頂き

ましてありがとうございます。

またローターアクトの皆さんど

うもありがとうございます。今

日は千歳神社例大祭後の清掃と

いうことで、大変天気が良かっ

たせいかゴミがずいぶん散ら

かっています。ゴミ袋が小さい

のでいっぱいになるかと思いますが、まだゴミ袋はありま

すので、（ゴミを）沢山拾って頂けたらと思います。これ

から神社境内から千歳市立図書館までの間、歩きまして、

６時１５分をメドにここ集合地点に戻ってきて頂きたいと

思いますのでよろしくお願いいたします。 

さあ、清掃奉仕活動の開始です。会員の皆さんは軍手にゴ

ミ袋と火ばさみを持ち元気に出発しました。 

清掃の様子 

千歳RAC挨拶（鳥越翼幹事 土門哲也盆踊実行委員長) 

 おはようございます。千歳Ｒ

ＡＣ幹事の鳥越です。まずは先

般の盆踊り出店に当たり、ご協

力ありがとうございました。当

日、雨が降りましたが盛況に終

えたと思います。来年も行いま

すのでまたよろしくお願いいた

します。 

 幹事報告です。９月２９日にスポーツ例会を行うとお知

らせしましたが、他行事と重なるため、日程変更を行う可

能性が出てきましたので、再度、追ってご連絡させて頂き

ます。 

 皆さん、おはようございま

す。本日は私が遅刻してしま

い ま し て 申 し訳 ご ざ い ませ

ん。先日、行われました盆踊

り大会にご協力頂きありがと

うございました。おかげさま

で、皆さんのご協力もあり無

事に問題なく終了することが

出来たと思います。決算等細かいところは次回の例会で報

告いたしますのでよろしくお願いいたします。ご協力頂き

ありがとうございました。 
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出席率 

今回：36.5％（9月  4日＝23／63 実数） 

確定：72.9％（8月19日＝43／59､うちMu0名） 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

少しのゴミも見逃さない村上研一PCと五十嵐桂一会員(＾◇＾) 

ボーイスカウト・ガールスカウトの皆さんが一生懸命楽し

そうに拾っていました。 

皆さん、作業を終えて集合場所に戻ってきました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

ロータリーについて話し合う?? ロータリアン達。「いつ

しかゴルフ談話に?」ヽ(^。^)ノ 

第9回理事会開催報告 

 平成28年9月15日（木）13時30分よりANAクラウン

プラザホテル千歳例会場において、第9回理事会が開催さ

れ理事11名が出席しました。 

審議事項は以下の通りです。 

 

◇審議事項 

①アカ族子供就学支援基金の支援について 

②10月、11月のプログラムについて 

・10/2 地区大会 担当：三役 

・10/13 早朝例会（分収造林） 担当：環境保全委員会 

・10/20 夜間移動例会（丸駒温泉） 担当：親睦活動委

員会 

・10/27 通常例会 担当：財団・米山奨学会 ≪理事会

≫ 

・11/10 通常例会 担当：出席・資料管理委員会 

・11/17 夜間移動例会（ANAクラウンプラザホテル千

歳）千歳セントラルRC合同 担当：親睦活動委員会 

③浅沼廣幸会員の退会について 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

今年も引き続き ザ・ベルクラシック「Lien（リアン）」の

皆さんが参加されておりました。当クラブ会員でもありま

す今野良紀幹事(株式会社マリアージュ イン ベルコ千歳支

社 支社長)ありがとうございます。 

例会の最後に鳥居の前で参加者全員の集合写真を撮りまし

た。 

今年の千歳神社例大祭は晴天に恵まれ人出も多かったの

で、ゴミの量も多く大変でした。 

社会奉仕委員会委員の皆さんから朝食と千歳神社から下賜

された品（塩釜）が配られ、本日の例会は終了です。早朝

から皆さん、お疲れ様でした！ 
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